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https://www.100test.com/kao_ti2020/645/2021_2022__E6_96_B0_E

6_97_B6_E6_9C_9F_E6_c33_645922.htm 中国期货市场经过20

年的发展，已经形成了较完善的市场体系，期货市场的功能

的重要性也日益突显。以股指期货为代表的金融期货也准备

了两年多，呼之欲出。可以说，中国期货市场已经进入了新

的发展时期。但是投资者机构不合理的问题依然突出，95%

的个人投资者与5%的机构投资者形成的散户市场结构，存在

诸多弊端，也限制了期货市场的进一步发展，与国外成熟市

场机构者主导的市场还有较大差距，而近年来层出不穷的机

构炒期货爆亏事件，也说明了我国的机构投资者以套保名义

进行投机交易，百考试题企业缺乏相关内控机制，还不是合

格的期货投资者。所以，培育合格投资者，尤其是合格机构

投资者成为期货市场发展的当务之急。 培育合格投资者对整

个期货市场的协调发展意义重大，一方面要大力增加期货市

场的机构投资者的数量，另一方面要做好现有投资者的教育

工作，注重“质”的提高。“质”和“量”都要抓，两手都

要硬。引入更多的投资者，必须“立法先行”，趁金融期货

发展的“东风”，进一步完善各项法律法规，让有需求的投

资者有合规、合法的渠道去规避风险，提高投资者参与期货

市场的积极性，提升中国企业的国际竞争力。对于期货市场

的违规行为要靠加强监管来规避，形成证监会、期货交易所

和期货业协会共同监管的三层监管体系。 期货市场投资者教

育问题是培育合格投资者的一个核心问题。最好的方法是通

过构建学习型的市场，充分重视期货市场投资者教育工作，



发挥期货市场各个参与主体的积极性和创造性，共同参与，

借鉴成熟市场的成功经验，形成投资者教育的长效机制。百
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